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学生の確保の見通しに関するアンケート調査①（スポーツ学部在学生対象） 

集計表 

 

問１  あなたの性別についてお伺いします。 

     １．男性     ２．女性 

回答選択肢 １ ２ 無回答 計 

回答数（人） 535 186 0 721 

割合（％） 74.2 25.8 0.0 100.0 

 

問２  あなたの学年についてお伺いします。 

     １．1年生     ２．2年生     ３．3年生     ４．4年生 

回答選択肢 １ ２ ３ ４ 無回答 計 

回答数（人） 0 264 207 250 0 721 

割合（％） 0.0 36.6 28.7 34.7 0.0 100.0 

 

問３  スポーツ学部スポーツ学科で学習した内容をより深く学び研究したい、と思ったことはあります

か。 

     １．はい     ２．いいえ     ３．どちらともいえない 

回答選択肢 １ ２ ３ 無回答 計 

回答数（人） 440 79 199 3 721 

割合（％） 61.0 11.0 27.6 0.4 100.0 

 

問４  あなたは大学院への進学について興味がありますか。 

     １．大いに興味がある → 問５へ進む 

     ２．少し興味がある  → 問５へ進む 

     ３．あまり興味がない → 問１０へ進む 

     ４．全く興味がない  → 問１０へ進む 

回答選択肢 １ ２ ３ ４ 無回答 計 

回答数（人） 55 116 202 342 6 721 

割合（％） 7.6 16.1 28.0 47.4 0.8 100.0 

 

問５  大学院へ進学するうえで関心があることは何ですか（複数回答可）。 

     １．専門的知識・技術を身につけられる 

     ２．修士の学位を取得できる 

     ３．専修免許（保健体育）を取得できる 

     ４．競技活動を継続できる 

     ５．就職の際に有利になる 

     ６．その他（具体的に記載してください） 

回答選択肢 １ ２ ３ ４ ５ ６ 

回答数（人） 141 63 54 23 28 1 

※ 回答選択肢６「その他」の具体的な記載内容 

 小学の免許取得 

 

問６  大学院へ進学するうえで負担になるものは何ですか（複数回答可）。 

     １．入学試験     ２．授業料     ３．生活費 

     ４．時間的拘束     ５．修士論文     ６．修了後の進路 

     ７．その他（具体的に記載してください） 



 2 / 3 

回答選択肢 １ ２ ３ ４ ５ ６ ７ 

回答数（人） 53 146 57 13 18 12 1 

※ 回答選択肢７「その他」の具体的な記載内容 

 頭の良さ 

 

問７  「九州共立大学大学院スポーツ学研究科スポーツ学専攻修士課程（仮称）」に魅力を感じますか。 

     １．大いに感じる   ２．少し感じる   ３．あまり感じない   ４．全く感じない 

回答選択肢 １ ２ ３ ４ 無回答 計 

回答数（人） 59 79 24 8 1 171 

割合（％） 34.5 46.2 14.0 4.7 0.6 100.0 

 

問８  「九州共立大学大学院スポーツ学研究科スポーツ学専攻修士課程（仮称）」に進学したいと思い

ますか。 

     １．はい（その理由に該当する項目に○を付けてください［複数回答可］） 

       Ａ 専門的知識・技術を身につけたいから 

       Ｂ 修士の学位を取得したいから 

       Ｃ 専修免許（保健体育）を取得したいから 

       Ｄ 競技活動を継続したいから 

       Ｅ 就職に有利だから 

       Ｆ 就職したくないから 

       Ｇ 研究したいテーマがあるから 

       Ｈ その他（具体的に記載してください） 

     ２．いいえ 

回答選択肢 １ ２ 無回答 計 

回答数（人） 117 52 2 171 

割合（％） 68.4 30.4 1.2 100.0 

             ↓ 

          回答選択肢１「はい」の理由 

回答選択肢 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ｅ Ｆ Ｇ Ｈ 

回答数（人） 88 43 41 15 14 1 8 2 

※ 回答選択肢Ｈ「その他」の具体的な記載内容 

（記載無し） 

 

問９  「九州共立大学大学院スポーツ学研究科スポーツ学専攻修士課程（仮称）」に進学した場合、そ

の後の進路はどう考えていますか。 

     １．中学校・高等学校の教員 

     ２．公務員 

     ３．研究職（大学院博士課程への進学を含む） 

     ４．スポーツ関連企業・健康フィットネス関連企業 

     ５．上記４以外の一般企業 

     ６．その他（具体的に記載してください） 

回答選択肢 １ ２ ３ ４ ５ ６ 

回答数*（人） 90 26 16 41 7 2 

* 複数回答した 15人の回答数を含む。 

※ 回答選択肢６「その他」の具体的な記載内容 

 小学校の教員 

 

問１０ 「九州共立大学大学院スポーツ学研究科スポーツ学専攻修士課程（仮称）」について、ご意見・
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ご要望等がありましたら、自由に記入してください。 

意見・要望等の記載内容 

 いいと思いす。 

 いいと思います 

 いいと思います。 

 ご自由にどうぞ 

 すごく良いと思います。頑張ってください。 

 スポーツＡ・Ｂ館の付近に女子更衣室を作ってほしい 

 スポーツ大学の大学院というものがあまり理解がないと思う 

 そんな頭の良い人は、来ないと思います。 

 できたら面白いと思います 

 どういったものなのかよく分からない 

 どういった分野の研究なのか情報がない 

 とても素晴らしいと思います。九州共立大学も変わる時が来ているのかもしれませんね。 

 もっとＰＲすべきだ 

 もっとわかりやすく、宣伝してほしい 

 もっと大学院をアピールするような広告があれば分かりやすい 

 やってみなければ分からないこともあると思います 

 よくわかりません。 

 より深く学べる制度は良いと思う。 

 共立に大学院が出来れば、教師を目指す生徒たちが増えると思います。 

 共立の大学院を選ぶだけの魅力がほしいです 

 興味がありません。 

 今後健康業界にとてもプラスとなると思います。 

 作ってもらうと福教とかに行けない人には良いかもしれません。 

 作るべき 

 施設的にも指導者的にも多くそろっているのでしてみたらいいと思う。 

 試験を免除して欲しいです。 

 自分は行かない 

 実際にそのようなものができたらいいと思う。 

 将来的にそういうのができれば興味がでてくるかもしいれないです。 

 将来的に設置されたら、すごく良いのではないかと考える。 

 小学校の免許も取れたらよいと思う。また、教育大との連携も 

 是非、実現させてほしいと感じました。 

 是非作ってほしい 

 是非大学院を作ってほしい 

 早く作ってください。 

 卒業までに作ってほしい 

 他大学にはない魅力があったらいいと思う。 

 他大学の教職のテストはレポートなのになぜ筆記なのか。再試がないのか。 

 大学院があればいいと思うことが時々あります。 

 大学院が出来たら進みたかった 

 大学院が出来るといろいろ学べるので、楽しいと思います。 

 大学院を作ってもいいと思う 

 大学院を作ることは良いと思います。 

 来年度にできるのであれば進学したいです。 

 良いと思う 
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学生の確保の見通しに関するアンケート調査②（スポーツ学部卒業生の教員対象） 

集計表 

 

問１  あなたの性別についてお伺いします。 

     １．男性     ２．女性 

回答選択肢 １ ２ 無回答 計 

回答数（人） 7 12 0 19 

割合（％） 36.8 63.2 0.0 100.0 

 

問２  あなたの卒業年についてお伺いします。 

     １．2010（平成 22）年   ２．2011（平成 23）年   ３．2012（平成 24）年 

     ４．2013（平成 25）年   ５．2014（平成 26）年   ６．2015（平成 27）年 

     ７．2016（平成 28）年 

回答選択肢 １ ２ ３ ４ ５ ６ ７ 無回答 計 

回答数（人） 0 0 1 0 1 0 17 0 19 

割合（％） 0.0 0.0 5.3 0.0 5.3 0.0 89.5 0.0 100.0 

 

問３  スポーツ学部スポーツ学科で学習した内容をより深く学び研究したい、と思ったことはあります

か。 

     １．はい     ２．いいえ     ３．どちらともいえない 

回答選択肢 １ ２ ３ 無回答 計 

回答数（人） 15 1 3 0 19 

割合（％） 78.9 5.3 15.8 0.0 100.0 

 

問４  あなたは大学院への進学について興味がありますか。 

     １．大いに興味がある → 問５へ進む 

     ２．少し興味がある  → 問５へ進む 

     ３．あまり興味がない → 問１０へ進む 

     ４．全く興味がない  → 問１０へ進む 

回答選択肢 １ ２ ３ ４ 無回答 計 

回答数（人） 3 11 3 2 0 19 

割合（％） 15.8 57.9 15.8 10.5 0.0 100.0 

 

問５  大学院へ進学するうえで関心があることは何ですか（複数回答可）。 

     １．専門的知識・技術を身につけられる 

     ２．修士の学位を取得できる 

     ３．専修免許（保健体育）を取得できる 

     ４．競技活動を継続できる 

     ５．就職の際に有利になる 

     ６．その他（具体的に記載してください） 

回答選択肢 １ ２ ３ ４ ５ ６ 

回答数（人） 14 7 8 3 2 0 

※ 回答選択肢６「その他」の具体的な記載内容 

（記載無し） 

 

問６  大学院へ進学するうえで負担になるものは何ですか（複数回答可）。 

     １．入学試験     ２．授業料     ３．生活費 
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     ４．時間的拘束     ５．修士論文     ６．修了後の進路 

     ７．その他（具体的に記載してください） 

回答選択肢 １ ２ ３ ４ ５ ６ ７ 

回答数（人） 3 10 5 3 5 2 0 

※ 回答選択肢７「その他」の具体的な記載内容 

（記載無し） 

 

問７  「九州共立大学大学院スポーツ学研究科スポーツ学専攻修士課程（仮称）」に魅力を感じますか。 

     １．大いに感じる   ２．少し感じる   ３．あまり感じない   ４．全く感じない 

回答選択肢 １ ２ ３ ４ 無回答 計 

回答数（人） 2 10 1 1 0 14 

割合（％） 14.3 71.4 7.1 7.1 0.0 100.0 

 

問８  「九州共立大学大学院スポーツ学研究科スポーツ学専攻修士課程（仮称）」に進学したいと思い

ますか。 

     １．はい（その理由に該当する項目に○を付けてください［複数回答可］） 

       Ａ 専門的知識・技術を身につけたいから 

       Ｂ 修士の学位を取得したいから 

       Ｃ 専修免許（保健体育）を取得したいから 

       Ｄ 競技活動を継続したいから 

       Ｅ 就職に有利だから 

       Ｆ 就職したくないから 

       Ｇ 研究したいテーマがあるから 

       Ｈ その他（具体的に記載してください） 

     ２．いいえ 

回答選択肢 １ ２ 無回答 計 

回答数（人） 10 4 0 14 

割合（％） 71.4 28.6 0.0 100.0 

             ↓ 

          回答選択肢１「はい」の理由 

回答選択肢 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ｅ Ｆ Ｇ Ｈ 

回答数（人） 7 3 4 1 1 0 1 0 

※ 回答選択肢Ｈ「その他」の具体的な記載内容 

（記載無し） 

 

問９  「九州共立大学大学院スポーツ学研究科スポーツ学専攻修士課程（仮称）」に進学した場合、そ

の後の進路はどう考えていますか。 

     １．中学校・高等学校の教員 

     ２．公務員 

     ３．研究職（大学院博士課程への進学を含む） 

     ４．スポーツ関連企業・健康フィットネス関連企業 

     ５．上記４以外の一般企業 

     ６．その他（具体的に記載してください） 

回答選択肢 １ ２ ３ ４ ５ ６ 

回答数*（人） 14 0 1 0 0 0 

* 複数回答した 1人の回答数を含む。 

※ 回答選択肢６「その他」の具体的な記載内容 

（記載無し） 
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問１０ 「九州共立大学大学院スポーツ学研究科スポーツ学専攻修士課程（仮称）」について、ご意見・

ご要望等がありましたら、自由に記入してください。 

意見・要望等の記載内容 

 大学院の進学は考えていませんが共立大学での学びが非常に生かされています。教員一年生として

働いておりますが、現場は非常に厳しいです。後輩のみなさんがよりよい学び、人生をおくれるよう

よろしくお願いいたします 

 大学院も設置されて良いかなとは思いますが、大学をもっとギュッと充実させる方がいいかなと思

いました。 

 大学自体も大きく盛り上がる良い機会だと思います 

 率直に良いと思う 
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